

2 Pedro

Propósito: Recordar a los cristianos a perseverar en su fe y advertir a los cristianos acerca de los falsos maestros que se han introducido para desviar al pueblo de Dios.

EPÍSTOLAS GENERALES

INTRODUCCIÓN:

Esta carta nos enseña dos temas importantes: la necesidad del crecimiento espiritual y el peligro de la falsa doctrina. Es evidente que él supo que los falsos maestros se habían infiltrado en las iglesias y que estaban propagando su dañina influencia entre el pueblo de Dios. Pedro les advierte de sus errores; las falsas doctrinas de estos hombres se centraban en negar el juicio. Pedro no solo defiende la verdad del juicio final y de vivir una vida coherente con la fe, sino que también pronuncia un juicio terrible contra todo falso maestro.

Pablo exhorta a sus lectores a que no crean otra cosa, sino solamente la Palabra inspirada de Dios. La manera de defenderse contra tales herejías es conformarse a las Escrituras, las cuales por sí mismas son suficientes para revelarnos la verdadera naturaleza de Dios. Además, también revelan lo que Dios pide al hombre y las promesas para el creyente, las cuales serán cumplidas en el día del Señor. Por eso, Pedro insta al pueblo de Dios a alcanzar una madurez plena y a tener la debida diligencia respecto a la salvación personal.

MARCO HISTÓRICO:



La carta se escribió a un grupo amplio de personas, incluyendo a los que recibieron la primera carta, bajo la urgencia de la muerte inminente de Pedro.

Los lectores están enfrentando desafíos con su crecimiento y los falsos maestros. Entre los lectores estaba probablemente Judas, que usó el capítulo 2 como base de su propia carta. Debido a la persecución y la infiltración de falsas enseñanzas, Pedro aclara que no es algo nuevo porque cita a varios personajes e historias del Antiguo Testamento, les exhorta a la certeza en su salvación, como también sobre el Día del Señor que ciertamente sucederá.

Los creyentes debían estar preparados para la venida de Cristo, mientras crecen como cristianos al ser recordados de las verdades del evangelio, porque son propensos a olvidarlas. El Señor les ha provisto todo lo que necesitan para madurar de manera que perseveren en alimentar sus vidas con las promesas del Señor. Además, los exhorta a crecer en la bondad, el conocimiento, el dominio propio, la perseverancia y cercanía al Señor, siendo fieles y productivos en el reino de Dios.



VERSÍCULO CLAVE:

«Pues Su divino poder nos ha concedido todo cuanto concierne a la vida y a la piedad, mediante el verdadero conocimiento de Aquel que nos llamó por Su gloria y excelencia». -2 Pedro 1:3



AUTOR Y FECHA:

Su autor es el apóstol Pedro. Esta epístola fue escrita a los cristianos de Asia Menor, cerca del final de la vida de Pedro, probablemente desde Roma, como su primera epístola. Por lo que se considera que la fecha de su emisión fue a mediados de los años 60 al 54 d.C.

APORTE TEOLÓGICO:



Falsos maestros



Perseverancia en la fe



Segunda venida de Cristo



La suficiencia de la Biblia

PERSONAS CLAVES:

Judíos cristianos

LUGARES CLAVE:

Roma

